

# *La Nueva España*

DIARIO INDEPENDIENTE DE ASTURIAS

---

**ASTURIAS, 01/05/2002**

**AVILES**

## **Arija y Avilés, más cerca**

El alcalde de la localidad burgalesa donó a Cristalería-Saint Gobain los planos originales de la primera fábrica

Salinas, I. MONTES

El director de Cristalería-Saint Gobain, Pedro Álvarez-Casariago, recibió ayer de manos del alcalde de Arija (Burgos), los planos originales de la fábrica que se comenzó a construir en 1906 en aquella localidad burgalesa y que hace 50 años se trasladó a Avilés.

El alcalde de Arija, Ildefonso Tejedor, el concejal José Fernández y la responsable de Medio Ambiente, Raquel Antolín, visitaron la ciudad para hacer la donación y pedir apoyo a los empresarios de la comarca con raíces en Arija para poner en marcha varias iniciativas. En una comida en Salinas, a la que también acudieron el alcalde de Avilés, Santiago Rodríguez Vega, y el empresario arijano afincado en la comarca Daniel Alonso, el regidor de la localidad burgalesa aprovechó para exponer sus planes, entre los que se encuentran la recuperación para residencia de ancianos de las antiguas escuelas de Cristalería. Ildefonso Tejedor manifestó la voluntad de que este centro acoga a vecinos de Arija, «pero también a aquellos que ahora viven en Avilés y quieran regresar».

La puesta en marcha de una agencia de transportes por parte de Arenas de Arija, una empresa que aprovechó instalaciones de la antigua fábrica de Cristalería y que mueve una media diaria de cien camiones, es otra de las propuestas del Alcalde. Tejedor invitó a visitar Arija a su homólogo avilesino, que tiene previsto acudir a la villa burgalesa el mes de agosto. Rodríguez Vega aprovechó el ágape para obsequiar en su jubilación a Bernardino Pellitero, director de la división de Autos de Cristalería-Saint Gobain, con una insignia de Avilés.